

EN RIESGO EL ABASTO

Podría llegar al 50% corte de agua en el DF

POR ARLETTE GUTIERREZ

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, advirtió que de no aumentar las lluvias, el recorte al afluente de agua que envía el Sistema Cutzamala podría aumentar a 40 ó 50 por ciento en octubre.

"Cada vez estamos más lejos de garantizar el abastecimiento de la Ciudad y cada vez más se empieza a confirmar la necesidad de inclusive

incrementar ese 30 por ciento", dijo el funcionario.

Dio a conocer que al corte de ayer miércoles, el déficit de agua en las presas alcanza ya los 81 millones de metros cúbicos, cuando el 1 de enero era de 20 millones, por lo que aseguró que ante este panorama, habrá la necesidad de mantener los cortes al Cutzamala lo que resta del año.

Pronostican protestas por los cortes de agua

En entrevista televisiva Aguirre estimó que unos 500 mil habitantes del DF serán los más afectados por estas medidas y no descartó que puedan emprender protestas, y pidió la cooperación de la población para ahorrar el líquido toda vez que señaló que "el gran despilfarrador de agua en las casas es la regadera, hay algunas que están tirando 20 litros por minuto a la coladera, un baño de 10 minutos consume 200 litros".

Posteriormente en una reunión con la Asociación Nacional de Tiendas Departamentales aseguró que la reducción del 30 por ciento al suministro de agua del Sistema Cutzamala no ha generado problemas mayores en el DF, aunque los reportes por falta de agua en la ciudad se incrementaron en un 70 por ciento.

Pero el jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, advirtió que en la ciudad también han aumentado los cortes de agua a los usuarios morosos, aquellos que consumen mu-

cha agua y ni siquiera la pagan, pues ahora suman 14 mil los cortes realizados, cuando la semana pasada apenas se llevaban 9 mil.

Aguirre destacó que otro aumento se ha dado en el déficit de agua que existe en las siete presas del Sistema Cutzamala, el cual pasó de 71 millones de metros cúbicos a 81 millones en tan sólo siete días, pues ha llovido 39 por ciento menos.

Sin embargo, confió en que con la temporada de huracanes lleguen algunas lluvias que permitan recuperar las presas, las cuales apenas tienen 328 millones de metros cúbicos de agua, cuando su volumen mínimo necesario es de 409 millones de metros cúbicos.

El funcionario señaló que con el endurecimiento de la restricción del suministro de agua al DF, que ya es de 30 por ciento, aumentó en 70 por ciento los reportes por falta de agua, pues se reciben 392 llamadas y las delega-

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
20.08.2009	Ciudad	1-4

ciones Tlalpan, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Coyoacán, Benito Juárez, Iztapalapa y Azcapotzalco, son las más afectadas.

Recordó que cuando las reducciones del envío del Cutzamala eran del 10 por ciento de domingo a jueves, del 25 por ciento los viernes y del 50 por ciento los sábados, se recibían en promedio 223 llamadas diariamente para reportar la falta de agua.

Ante miembros de esa agrupación, Ebrard pidió que en las tiendas no sólo se garantice el abasto de dis-

positivos ahorradores de agua, como "sapitos" para el WC y regaderas de bajo consumo, sino también se oriente al consumidor sobre la conveniencia de su uso.

Reconoció a los asociados de la ANTAD que se sumaron a la campaña "Depende de ti ahorra agua, cuidala", para invitar a los clientes a cuidar el líquido y utilizar productos ahorradores en los folletos de ofertas, en las pantallas y audios de los supermercados y en los tickets de compra